

Comunicado Núm. 270/2023

REÚNE PROCESIÓN DEL SILENCIO A MILES DE PERSONAS EN TOLUCA

- *Calles abarrotadas por fieles católicos que en silencio apreciaron el acto de fe y esperanza*
- *Participaron 22 cofradías con distintos atuendos*

Toluca, Estado de México, 8 de abril de 2023.- Como cada año, las principales calles de la ciudad de Toluca fueron abarrotadas por miles de personas que, como espectadores y fieles católicos, se unieron para presenciar la XLV Procesión del Silencio que partió de la Catedral de San José.

Con el objetivo de dejar un testimonio de la pasión, muerte y resurrección de Cristo a través de la presentación de signos, símbolos, imágenes que llevan en hombros y flores, ya sea parados o sentados, visitantes y habitantes del corazón del Estado de México observaron atentamente este acto solemne de total silencio, en un ambiente repleto de serenidad, paz, devoción y oración.

El redoble de los tambores guió a cada una de las 22 cofradías integradas por niños y adultos con distintos atuendos, que llevan en hombros diversas imágenes y esculturas de Santos, Vírgenes y Cristos quienes en un acto de fe caminaron un trayecto aproximado de tres kilómetros representando las 15 estaciones del Vía Crucis por las principales calles de la ciudad.

Es importante mencionar que la Procesión del Silencio en Toluca surge por iniciativa del que fuera primer obispo de la entonces Diócesis de Toluca, Monseñor Arturo Vélez Martínez, quien inspirado por las procesiones sevillanas del viejo continente, encomendó al entonces rector de la Santa Iglesia Catedral, el Presbítero José Fernández Valencia, la realización de una Procesión que recorriera las principales calles de la ciudad.

Las tradiciones, la cultura y el entorno familiar se mezclan de esta forma en una de las temporadas más importantes para los mexicanos y la población toluqueña, que a través de este acto de fe y esperanza, se posiciona como una de las más importantes del país y que mantienen la transmisión de estas riquezas y herencias a las nuevas generaciones, convirtiendo a la ciudad capital en una opción para el turismo religioso.